
Frau Mölders berichtet dem Ausschuss über die bisherigen Entwicklungen des Förderprojektes 
Stadtumbau-West auf dem Hackenberg und gibt Ausblicke in künftige Aufgabenschwerpunkte. 
Sie geht insbesondere auf Fragen der Förderung von Fassadenerneuerungen der großen 
Vermietungsgesellschaften ein. Eine Öffnung des Weges hinter dem Ladenzentrum soll u. a. von 
den künftigen Erfahrungen mit Vandalismus und u. ä. abhängig gemacht werden. 
 
Herr Wündrich stellt die Entwürfe zum „Grünen Band am Leienbach“ mit der Erneuerung des 
Breslauer Platzes vor. Die Planungen, die Wege entlang des Baches durchgängig zu beleuchten 
und zu asphaltieren, werden allgemein begrüßt. 
 
 


